



Halle, 30. November 2019 

Protokoll der Mitgliederversammlung des Mitteldeutschen 
Tischfußballverbandes e.V. 

Datum: 30.11.2019, von 13:30 Uhr bis 16:00 Uhr 
Ort: Kixx’n’Trixx, Magdeburger Straße 27, Halle (Saale) 
Versammlungsleiter: Thomas Kroll 
Schriftführer: Benjamin Fritsch 

Anwesende Vorstandsmitglieder: 1. Vorsitzender Thomas Kroll 

Anwesende Mitglieder 

Es sind 7 Vertreter von 11 Mitgliedern anwesend, somit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig 

Die Einladung (inklusive Tagesordnung) wurde am 1. November fristgemäß einberufen. 

Verein Vertreter

Görlitzer Kickerking Manuel Mauky

KGB Leipzig Sylvia Kurth

Kicker Syndikat Magdeburg -

Kickerfreunde Salzwedel -

Kixx´n`Trixx Halle Hannes Ehrlich, Manuel Michaelis

Paradise Fusion Jena Georg Bach

Partisan Chemnitz Jan Joachim, Emanuel Fischer

Pinshot Freiberg Johannes Brink

Skullpower Erfurt -

TFC Leipzig Benjamin Fritsch

TFV Dresden -

Page  of 1 5



TOP 1 Begrüßung 

Thomas Kroll begrüßt alle anwesenden um 13:30 Uhr. Thomas Kroll erklärt, dass der aktuelle 

Vorstand aus persönlichen Gründen zurücktritt. Daher muss ein neuer Vorstand gewählt werden. 
Thomas gibt einen Bericht über die abgelaufene Saison. Der Ligabetrieb lief gut ab und es wurden 11. 
Challenger ausgetragen. Des weiteren wurde die Landesmeisterschaft erfolgreich ausgetragen. 

Thomas gratuliert allen Aufsteigern, Landesmeistern und Qualifikantinnen für die Deutsche 
Meisterschaft. 

TOP 2 Entlastung des Vorstands 

Es wurde über die Entlastung des Vorstands abgestimmt. 
Abstimmungsergebnis: 6 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung 

TOP 3 Wahl eines neuen Vorstands 
Thomas Kroll erklärt, welche Aufgaben der Vorstand des MTFV hat. Thomas erklärt, dass vor der 
Mitgliederversammlung einige Spieler auf die Vorstandstätigkeit angesprochen wurden. Das Ziel war 
einen neuen Vorstand zu finden, welcher die Aufgaben übernehmen kann. 

Wahl des 1. Vorsitzenden. 
Zur Wahl steht: Christian Oertl 

Christian Oertl wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

Wahl des 2. Vorsitzenden. 

Zur Wahl steht: Daniel Görlich 
Daniel Görlich wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

Wahl des Kassenwarts. 
Zur Wahl steht: Benjamin Fritsch 
Benjamin Fritsch wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

Wahl der Sportwärtin 
Zur Wahl steht: Sylvia Kurth 

Sylvia Kurth wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 
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Wahl des Schriftführers 
Zur Wahl steht: Johannes Brink 

Johannes Brink wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

Wahl des Jugendwarts 
Zur Wahl steht: Philipp Rammler 
Philipp Rammler wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

TOP 3 Wahl der Rechnungsprüfer 
Benjamin Fritsch erklärt, dass der MTFV, laut Satzung, 2 externe Rechnungsprüfer braucht. 

Als erstes externen Rechnungsprüfer stell sich Felix Glasmeyer zur Wahl. 

Felix Glasmeyer wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

Als zweiter externen Rechnungsprüfer stell sich zur Wahl. 

Hannes Ehrlich wurde mit 7 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen gewählt 

TOP 4 Feedbackrunde zur Saison und Bericht Vereine 2019 
KGB Leipzig 
- Sehr zufrieden alles in allem lief alles gut

- Viele Mitglieder (derzeit über 30 Mitglieder in 5 Mannschaften)

- In 2019 wurden viele Challenger vom KGB ausgetragen

- Als Highlight der Saison wurde die MTFV Landesmeisterschaft ausgetragen

- Es gibt 2 aktive Junioren die im nächsten Jahr auch Liga spielen sollen


Pinshot Freiberg 
- Sponsoren laufen sehr gut, allgemein sehr guter Support

- In Zusammenarbeit mit einer Schule wird eine Kicker AG durchgeführt

- Derzeit gibt es eine kleine Durststrecke, da viele Mitglieder junge Familien haben

- Es wird eine Umgestaltung des Trainings angestrebt um die Aktivität zu fördern

- Auswertung der Turnierserie muss noch gemacht werden, mal schauen ob sie im nächsten Jahr 

wieder stattfindet.

- Es werden wohl 2 Mannschaften bleiben, für mehr sind es nicht genug aktive Mitglieder


Kixx’n'Trixx Halle 
- Waren in allen Ligen vertreten, leider ist das Team aus der Landesklasse abgestiegen

- Allgemein zufrieden mit dem Ligabetrieb

- Der Verein läuft auch sehr gut, das DYP ist sehr aktiv.

- Über den Unisport werden viele Mitglieder angeworben

- Wir sind auch sehr zufrieden mit den Kixx’n'Trixx Open

- Es ist wieder eine Minichallenger Serie geplant


Kickerfreunde Salzwedel 
- Salzwedel hat einen Bericht per PDF gesendet, welcher von Thomas vorgelesen wird

- 35 Mitglieder mit 7 aktiven Spielern

- Mitgliedschaft im LSB/KSB beantragt

- Neues Vereinsheim, sind jetzt auf 280qm vertreten.
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- Sehr aktiv im Nachwuchsbereich, es werden mehrere Kicker-AG’s an 2 Schulen und 
Schulmeisterschaften ausgetragen


- Wöchentliches Jugendtraining für 13-18 jährige

- Entfernung von Salzwedel nach Halle/Leipzig ist immer noch eine sehr große Hürde


Görlitzer Kickerking 
- Alles in allem ganz ordentlich, besser als letztes Jahr

- Haben 3 neue Mitglieder, daher insgesamt 21

- Der Vorstand wurde neu gewählt und Levin Patzelt ist neuer Vorsitzender

- Es gibt Überlegungen eine 2. Mannschaft zu melden

- Vereinsheim steht weiterhin auf der Kippe, da der Mietvertrag “bis auf weiteres” läuft


Partisan Chemnitz 
- schaut sehr eng aus, da es derzeit nur 4 aktive Spieler gibt

- Vereinsheim ist in einem Kulturzentrum mit Bar-Betrieb und es nicht klar wie lange das noch 

läuft

- Die Mannschaft will weiterhin am Ligabetrieb teilnehmen

- DYP Serie ist geplant


TFC Leipzig 
- In 2019 wurde die Neugründung (+ Gemeinnützigkeit) und Eintragung im Landes- und 

Stadtsportbund erfolgreich abgeschlossen

- Es gibt eine Kicker-AG mit einer Schule in Schkeuditz (teil des Ganz-Tags-Angebot)

- Unisport wurde probiert, aber anhand von Fristen leider für das aktuelle Wintersemester 

verpasst, im Februar wird es nochmal für das nächste Sommersemester probiert

- Ligabetrieb lief gut, Platz 3 und 4 in der Regionalliga und Platz 1 in der Landesklasse 1

- Eingliederung des CKC ist gut verlaufen

- Der Verein ist jetzt gut aufgestellt


Paradise Fusion Jena 
- Gemeinnützigkeit wird für die Bundesliga gebraucht, es hängt aber am Finanzamt. Antworten 

des Finanzamts dauern leider sehr sehr lange (4-6 Monate)

- Es wurde der Mietvertrag für ein eigenes Vereinsheim unterschrieben

- Es gibt regen Kontakt zu Jugendclubs, aber bisher noch nichts fruchtbares dabei 

rausgekommen

- Es gibt derzeit ca 30 Mitglieder


TOP 6 Ligabetrieb 2020 
- Es wird eine Umbenennung der Ligen geben, der DTFB hat einheitliche Namensgebung 

verlangt um die Ligen national besser vergleichbar zu machen. Die neue Benennung wird:

- Landesliga

- Verbandsliga

- Bezirksliga

- Kreisliga


- Bis zum 31.12.2019 muss die Anzahl der Mannschaften pro Verein gemeldet werden

- Bis zum 31.01.2019 müssen die Spielermeldungen vollzogen werden

- Es wird eine Einheitliche Auf/Abstiegsregelung geben


- Meinungsbild: Pro Liga 2 Auf und Abstiegsplätze einstimmig

- Meinungsbild: Relegation abschaffen einstimmig


TOP 7 Anträge von Vereinen 
- Es gab 2 Anträge (Daniel Görlich und Till Porrmann) die Qualifikationskriterien für Deutschen 

Meisterschaften zu überarbeiten.
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- Es wurden beide Vorschläge vorgelesen und Benjamin Fritsch erklärt das System aus 
Nordrhein-Westfalen.


- Es gibt Konsens, dass der Qualifikationskriterien überarbeitet werden und der Vorstand dies 
zügig bearbeiten soll


- Es gab den Antrag von Till Porrmann, die Teilnahme zu den Landesmeisterschaften zu 
beschränken.

- Benjamin Fritsch schlägt vor dies zusammen mit den Qualifikationskriterien zu bearbeiten, da 

die Landesmeisterschaft dann einen anderen Stellenwert haben wird.

- Ben liest den Kommentar von Till Porrmann zur Webseite vor. (Es geht darum, die Webseite zu 

reaktivieren)

- Benjamin Fritsch erklärt, dass bessere Kommunikation die wichtigste Aufgabe des neuen 

Vorstands ist. Dazu gehört auch die Webseite und es ist höchste Priorität die Webseite 
wieder zum leben zu erwecken


- Ben liest den Kommentar von Till Porrmann zu den Trainingstagen vor

- Wir haben in Halle in letzter Zeit mehrfach Trainingstage (Von mittags bis abends ein 

organisiertes Training mit gegenseitigem Austausch und Erstellen von Trainingsplänen) 
veranstaltet. Meist intern, einmal mit Gästen aus Jena und in Planung ist mit Gästen aus 
Magdeburg. Dieses Angebot wollen wir auch an andere Spieler/Vereine des MTFVs 
weitergeben, insbesondere an die, die sonst seltener zum Trainieren kommen oder noch nicht 
so lange mit dabei sind. Wenn Interesse besteht meldet euch gerne, Ansprechpartner bin ich 
(gerne per Facebook oder Mail).  

- Es gibt den Antrag zu klären, wie mit Spielerinnen verfahren wird, die Hausverbot an Spielorten 
haben.

- Christian Oertl erklärt die aktuelle Problemlage und bietet sich an mit den betroffenen Partien 

ein Gespräch zu suchen

- Es wurde übereinstimmend Argumentiert, dass abhängig von den Gesprächversuchen ein 

weiteres Vorgehen besprochen wird.

- Ziel ist es das Problem für alle beilegten zu lösen, jedoch sollen nicht weiterhin Ausnahmen 

aufgrund des Hausverbots gemacht werden, da es unfair allen anderen Spielern ist.

- Es gab einen Antrag, dass Thema Drogen/Alkohol und Dresscode zu besprechen


- Es wird in der neuen Saison eine Verwarnung beim Erstvergehen geben.

- Die Verwarnung ist die ganze Saison gültig und wird erst nach der Saison zurückgesetzt.

- Ein/e Spieler/in kann nach der Verwarnung nach der in Satzung und Spielordnung 

bestimmten Strafen bestraft werden
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